
山口県立大学 ＦＤ研修会 アンケート結果 

 

講演日時：２０１５年２月２７日（金） １０：００～１２：００ 

講演場所：山口県立大学 ４号館 Ｄ－２４教室（Y-ACT） 

講師：大阪府立大学工業高等専門学校 北野健一 

アンケート回収：９通 

 

Ｑ．１ 今回の講演会は全体としていかがでしたか。 

①大変良かった    7名(78%)   ②良かった     1名(11%)   

③良くなかった    0名(0%)   ④全く良くなかった 0名(0%) 

⑤普通        1名(11%)  

 

 
 

Ｑ．２ 今回の講演ではティーチング・ポートフォリオを理解していただくことが 

  第一の目的でした．この目的を達成するために， 

２−１ 講演時間はいかがでしたか． 

①長い 0名(0%)  ②ちょうどよい 9名(100%)  ③短い 0名(0%) 

 

 
 

 

２−２講演内容についてはいかがでしたか． 

①十分であった 9名(100%)   ②不十分であった 0名(0%)   
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＊ 不十分であったと感じられた部分についてお聞かせ下さい． 

 

記載はありませんでした。 

 

２−３ミニ TPワークはいかがでしたか 

①大変よかった          5名(56%)   ②よかった     4名(44%)  

    ③よくなかった          0名(0%)    ④全くよくなかった  0名(0%) 

    

 
 

＊上記のように答えた理由についてお聞かせ下さい．  

② 方法が少しわかりにくかった 

① 考えが整理できました。ＫＪ法が有意義 

② 久しぶりに階層的、要素的な分解をしました。 

 

 

Ｑ．３ ティーチング・ポートフォリオを作成したいと思いましたか． 

  ①ぜひ作成してみたい                   7名(78%) 

②必要ならば作成してもよい                1名(11%) 

  ③できれば作成したくない          0名(0%) 

  ④その他            1名(11%) 
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Ｑ．４ ティーチング・ポートフォリオについてどのような印象を持たれましたか． 

  その可能性，限界，課題についてなど，ご自由にお書き下さい．  

やってみなければわからない！と感じました。次回よろしくお願い致します。 

私が教育しているプロジェクト・マネジメント、エンジニアリング・デザインと少し似ていると思いました。あり

がとうございました。 

いつも自分で考えていることを文字化するかの違いのように思いました。必要がなければ、文字化しなくて

もいいと考えてはいますが、文字化することにより、みえてくることもあるかと思います。 

 

以上 
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